Lucas #4: Buscadores y Vigilantes 7 de mayo de 2023 Bo Stern Brady

Revise Lucas hasta ahora. Más de 400 personas leyendo juntos Lucas. No es demasiado tarde. Quedan cuatro semanas en la serie: puedes superar fácilmente a Lucas. ¡Empezemos! (¿DEBEMOS PONER EL código QR de nuevo aquí? ¿Todavía están disponibles las tarjetitas en algún lugar?)

Hoy vamos a mirar a través de la lente de un par de personas y grupos de personas diferentes. Acerquémonos al texto con curiosidad y reverencia por lo que Jesús quiere mostrarnos sobre el carácter de Su Padre:

Un día, mientras enseñaba, estaban sentados allí algunos fariseos y maestros de la ley que habían venido de todas las aldeas de Galilea y Judea, y también de Jerusalén. Y el poder del Señor estaba con él para sanar a los enfermos.. Lucas 5:17

Este es nuestro primer grupo de personas. Los llamaremos los Vigilantes. Son los fariseos, escribas y expertos legales de Israel. (explicar) Están aquí en una misión: descubrir quién es Jesús.

Monoteísta. Esa no es solo su creencia, sino también su singular distinción. Historia. **Un Dios con una misión:**

¿Cuál es la misión de este Dios Único? Su antiguo profeta Habbakuk dice: "La tierra se llenará del conocimiento de la gloria de Dios como las aguas cubren el mar". Saben que ese es el propósito de Dios para el mundo que creó. Todos lo conocerán. Su gloria fluirá en cada centímetro de nuestro mundo. Y Él enviará un Mesías, o un salvador, para salvarlos de la opresión que han sufrido durante siglos. Asiria. Babilonia. Persia. Los griegos. Imperio Romano. Una cadena prácticamente ininterrumpida de señores extranjeros que han tratado desesperadamente de erradicar su autonomía e identidad. Se han aferrado firmemente a su distinción como pueblo con UN Dios y al entendimiento de que Su gloria fluirá de ellos hacia el mundo entero. Él gobernará todo.

Y NOSOTROS sabemos que Jesús es el cumplimiento de esa promesa. No es solo el mensajero, es el contenido de la comunicación. El no es solo el mensaje de esperanza - El es la ESPERANZA MISMA. Él ES la plenitud de Su Padre. Todo lo de Dios está en Jesús y todo lo de Jesús está en Dios. NOSOTROS sabemos esto, pero ellos no lo sabían. Están trabajando con los datos que

están recibiendo en tiempo real. Están decidiendo a medida que experimentan a Jesús y se preguntan a sí mismos < "¿Habla o no habla, actúa en nombre de, o encarna a YHWH?" Esta es la lente crítica a través de la cual miran. Y Jesús está a punto de mostrarles algo bastante notable acerca de Su Padre y acerca de Sí mismo.

Entonces llegaron unos hombres que llevaban en una camilla a un paralítico. Procuraron entrar para ponerlo delante de Jesús, Lucas 5:18

Es interesante que todos los escépticos tengan un asiento de primera fila cuando los buscadores no pueden entrar. ¿La multitud los cedió a ellos y a su papel? ¿Llegaron allí muy temprano?

pero no pudieron a causa de la multitud. Así que subieron a la azotea y, separando las tejas, lo bajaron en la camilla hasta ponerlo en medio de la gente, frente a Jesús. Lucas 5:19

Esta es una idea terrible por un par de razones. 1 - es peligroso. 2 - no está permitido. Las personas paralizadas no pueden simplemente ir a donde quieran. Se los considera impuros, principalmente debido a la mentalidad de que se pensaba que cada discapacidad era el resultado de algún pecado, oculto o no. Así que estos cuatro hombres están rompiendo las reglas por todas partes. Están causando daños a una casa bien construida. Están arriesgando la salud de sus amigos y están arriesgando su propia posición social y todos están expuestos al rechazo. ¿Por qué? Una palabra: desesperación . La desesperación es uno de los denominadores comunes entre la mayoría de las personas que reciben un milagro de Jesús. Me encanta cómo la versión amplificada cuenta la historia:

Al ver la fe de ellos, Jesús dijo:

-Amigo, tus pecados quedan perdonados.

21 Los fariseos y los maestros de la ley comenzaron a pensar: «¿Quién es este que dice blasfemias? ¿Quién puede perdonar pecados sino solo Dios?» Lucas 5:20-21

Un paralítico, baja por las nubes y Jesús opta por perdonar sus pecados. Eso no es lo que pidió y tal vez no es por eso que ha venido. No puedo imaginar encontrar ni siquiera UN amigo dispuesto a llegar a tales extremos para asegurar el perdón de alguien, y mucho menos cuatro. Incluso si ES por eso que ha venido, probablemente sea por la asociación con el pecado y la discapacidad y la esperanza en su corazón de que la eliminación de uno también significará la curación del otro. Así que es divertido,

y tal vez tremendamente decepcionante para los cuatro amigos cuya desesperación los llevó a arriesgarse tanto, que Jesús perdone sus pecados primero. Los Vigilantes tienen preocupaciones. Preocupaciones serias. La blasfemia es la preocupación MÁS seria. Recuerde que son monoteístas. Un Dios con una misión. *Sólo* ese Dios Único puede perdonar los pecados. Si algún otro tipo puede venir y asumir la identidad y la función de Dios, entonces bien podrían ser los romanos, adorando a cualquier dios que elijan en un día determinado. Esto no es solo una amenaza a su sistema de creencias, es una amenaza a su existencia como pueblo. Además, Jesús acaba de decirle algo a ese hombre que es completamente inverificable. ¿Quién puede decir si sus pecados son perdonados o no? Es como un mago sacando un conejo invisible de su sombrero. Entonces, están sintiendo algo de ira ahora.

Pero Jesús supo lo que estaban pensando y les dijo:

—¿Por qué razonan así? 23 ¿Qué es más fácil decir: "Tus pecados quedan perdonados", o "Levántate y anda"? 24 Pues para que sepan que el Hijo del hombre tiene autoridad en la tierra para perdonar pecados —se dirigió entonces al paralítico—: A ti te digo, levántate, toma tu camilla y vete a tu casa.

25 Al instante se levantó a la vista de todos, tomó la camilla en que había estado acostado, y se fue a su casa alabando a Dios. Lucas 5:22-25

Vale, me siento mejor por estos chicos ahora. Obtuvieron lo que vinieron a buscar, MÁS el perdón. Jesús le da a este hombre dos grandes regalos: el perdón y la capacidad de volver a caminar. Y los da en un orden particular, para que la multitud tenga que hacer negocios con el hecho de que selló y demostró su poder para perdonar al mostrar su poder sobre la aflicción humana. Tienen que pensarlo. Tienen que luchar con eso a medida que comienzan a expandir su punto de vista sobre la identidad y el carácter de su Dios Único.

Este hombre en la camilla no habría tenido forma de acercarse a Dios para pedirle perdón O sanidad a través de la ley. La Ley era inadecuada para llevarlo allí. La Ley prohíbe a las personas discapacitadas acercarse a un sacerdote para rezar, bendecir o curar. La Ley lo mantuvo FUERA y es invitado a ENTRAR a través de Jesús. Solo Jesús. Jesús vino a exponer las limitaciones de la Ley - NUNCA tuvo la intención de redimirlas. Solo tenía la intención de llevarlos al tipo de desesperación que revelaba su necesidad de un Salvador. El Hijo de Dios encarnando TODO el amor y el poder de Dios. El Hijo de Dios que viene en las limitaciones de la carne humana para abrazar nuestras debilidades y traernos de vuelta a la vida. Este es solo el comienzo de la forma en que Jesús comenzará a cambiar la forma en que la gente ve a su Padre.

Jesús vino porque lo teníamos mal. Jesús viene a cambiar nuestra percepción de la relación con Dios siguiendo una lista de reglas a una de verdadera amistad, amor, cuidado, compasión y sobre todo... gracia. ¿Cuál es el resultado?

Todos quedaron asombrados y ellos también alababan a Dios. Estaban llenos de temor y decían: «Hoy hemos visto maravillas».

Lucas 5:26

Si has leído el final de Lucas, conoces esta euforia y te preguntas que la idea de que Jesús es más que un profeta no va a durar, pero por un minuto, todos se colocan frente a Jesús por diferentes razones, pero todos pueden ver que Él es algo milagroso. Algo verdaderamente divino.

Esta historia es muy interesante. Nos muestra lo que pone a la gente frente a Jesús. Nos muestra que incluso si tenemos la misma proximidad a Jesús, podemos experimentar resultados completamente diferentes según nuestra perspectiva. No hay un solo caso registrado en el NT de Jesús negándose a responder a un grito desesperado de ayuda. Ni uno solo. Y hay montones, montones de momentos en los que las personas tienen una audiencia con Él y, en cambio, traen su propio cinismo y extrañan por completo quién es Él y lo que ofrece.

¿Qué haces con la proximidad? ¿Dejas que las dudas te alejen de Él o las traes contigo y le pides que te encuentre en ellas?

Esta historia nos muestra el corazón de aquellos que se sienten realmente desesperados y lo que la desesperación nos hace hacer. Solo me he sentido desesperado un par de veces en mi vida. (Una vez: ministerio. Vacío. Tuve que hacer un agujero en el techo de mi vida para llegar a Jesús.) (La otra: Con miedo. Enfrentando la muerte. A veces, la gente tenía que cargarme para llegar a Jesús. Las personas que se convirtieron en parte de mi sanación, mi capacidad de levantarme y caminar de nuevo.) Quiero que seamos personas que están desesperadas por Jesús, pero también personas que pueden soportar el peso de la camilla de alguien. Personas que pueden llevar algunas cargas para que otros puedan experimentar el perdón y la gracia de un Dios hermoso.

Momento miguel.

Quiero hablarles de alguien que ha sido parte de nuestra familia B4 desde que era un niño. Su nombre es Miguel y tiene 19 años. Miguel y sus hermanas han sido criadas por un padre soltero y Miguel se convirtió en parte de nuestra familia a través de ______. Hace unas semanas, el

papá de Miguel tuvo un accidente en el trabajo y murió, dejando solos a Miguel y sus dos hermanitas. (FOTO DE MIGUEL - pero SIN código QR)

Estaba pensando en esto: ¿Cómo sería tener 19 años sin padres y dos hermanas pequeñas en este momento? ¿Qué tan rápido te empuja eso a la edad adulta? Nosotros, como padres, entendemos cuánto nos importa y cuánto trabajamos para pagar que nuestros hijos tengan un techo sobre sus cabezas y buena comida y ropa escolar y atención médica y tal vez incluso algún día una educación universitaria. No puedo imaginar tener que considerar todo eso a los 19, mientras también carga con el gran peso del dolor y la tristeza que conlleva perder al único padre que tienes.

Desde que me enteré de esto, no he podido dejarlo pasar. No puedo simplemente alejarme de eso. No puedo simplemente sentir la tristeza y alejarla con alguna otra distracción. Creo que estamos destinados a ser más que eso, a hacer más que eso. Creo que tal vez este sea un momento, B4, en el que podamos convertirnos en algo hermoso en la vida de esta familia. Esta es una oportunidad para nosotros de salir de Santiago 1:27 para visitar a los huérfanos en su aflicción. No podemos aceptar una ofrenda por él porque hay un montón de legalidades sobre cómo damos dinero que no quiero perder el tiempo explicando. Una cosa que NO HACEMOS, NUNCA, es compartir los GoFundMe de las personas. ¿Te imaginas cómo se abrirían las compuertas de la gente que quiere que compartamos un Gofundme contigo cada semana? Así que NO hacemos eso. Hace que las cosas sean realmente complicadas para nosotros.

Excepto... a veces está bien hacer un lío. A veces está bien mover algunas tejas en el techo de una casa muy bien construida. A veces tenemos que hacer lo que sea necesario para conseguirle a nuestro amigo la ayuda que necesita.

Así que... vamos a tener un momento juntos en el que te dejaré elegir tu propia aventura sagrada. 1) Puedes acercarte a Jesús y pedir lo que necesites: Sanación, provisión, perdón, esperanza. Cualquier cosa. Pregunta en grande. Pregunta honestamente. Solo ponte frente a él y pregúntale. **Segundo**, puedes preguntarle a Jesús; ¿Cómo puedo ayudar a alguien en mi mundo? ¿Cómo puedo ser un amigo que lleva una camilla? **O tercero**, puedes elegir ser parte de ayudar a Miguel y sus hermanas usando el código QR en la pantalla detrás de mí. **CÓDIGO QR EN PANTALLA GRANDE**) Te llevará a su ir a financiarme. No será deducible de impuestos. No habrá nada en esto para ti excepto la oportunidad de llevar una parte de la carga física de esta familia para que tengan fuerza para la carga emocional.

CERRAR: Si necesitaba tiempo para pensar en cómo puede ser parte de la bendición de esta familia, jeso es genial! Puede encontrar el enlace a Go Fund Me en <u>B4Church.org/miguel</u> o si

tiene ideas creativas que le gustaría compartir sobre cómo podemos servir a esta familia, no
dude en enviarme un correo electrónico a bbrady@b4church.org . (Tal vez: ABOGADO.)
BENDICIÓN: